

POR LO QUE LA EMPRESA RETIRÓ A SAN ANDRÉS CHOLULA LA CALIFICACIÓN A (MEX)

Leo Paisano decide no contratar más a la calificadora Fitch Ratings

• LA ÚLTIMA EVALUACIÓN QUE APLICARON AL MUNICIPIO FUE PUBLICADA EL 15 DE MAYO DEL AÑO PASADO, dando como resultado niveles sostenidos de ahorro interno, eficiencia en recaudación y niveles elevados de inversión

LA POSTURA DE LA FIRMA ESTADOUNIDENSE

FitchRatings

Fitch Retira la Calificación de San Andrés Cholula, Puebla

Fitch Ratings - Monterrey, N.L. - (Mayo 13, 2015): Fitch Ratings retiró la calificación de "A(mex)" con Perspectiva crediticia Positiva a la calidad crediticia del municipio de San Andrés Cholula, Puebla. Lo anterior, ya que la entidad decidió dejar de participar en el proceso de calificación. A partir de esta fecha, Fitch deja de dar seguimiento a la calificación del Municipio.

Contactos Fitch Ratings:

Inésida Escoto (Analista Líder)
Analista
Fitch Mexico S.A. de C.V.
Prol. Alfonso Reyes 2612,
Monterrey, N.L. México

Manuel Kito (Analista Secundario)
Director Asociado

Humberto Parra (Presidente del Comité de Calificación)
Director Senior

Relación con medios: Denisse Bichara, Monterrey, N.L. Tel: +52 (81) 8399 9100.
E-mail: denisse.bichara@fitchratings.com

Las calificaciones señaladas fueron solicitadas por el emisor o en su nombre y, por lo tanto, Fitch ha recibido los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación.

La última revisión del municipio de San Andrés Cholula fue en mayo 15, 2014.

Metodologías aplicadas:

- Metodología de Calificación de Entidades Respaladas por Ingresos Fiscales (Agosto 14, 2012).
- Metodología Global de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales, Fuera de los EE. UU. (Julio 3, 2014).

• Osvaldo Macuil Rojas
@MR_Osvaldo

Fitch Ratings le retiró a San Andrés Cholula la calificación crediticia A (mex) debido a que el Ayuntamiento que preside el panista, Leoncio Paisano Arias ya no contrató a la calificadora para que continúen auditando sus finanzas.

Mediante un breve comunicado de prensa, la firma estadounidense detalló que por esta determinación ya no se emitió un nuevo resultado sobre las finanzas del municipio sanandreseño, siendo el análisis de 2014, el último que realizaron.

"Lo anterior, ya que la entidad decidió dejar de participar en el proceso de calificación. A partir de esta fecha (ayer), Fitch Ratings dejará de dar seguimiento a la calificación del municipio".

La última evaluación que aplicaron a San Andrés Cholula fue publicada el 15 de mayo del año pasado. En esa evaluación se le ratificó la calificación

A(mex), la cual corresponde a una perspectiva "crediticia positiva".

En la información difundida se reconoció que el municipio presentaba niveles sostenidos de ahorro interno, era eficiente en su recaudación y presentó niveles elevados de inversión.

A la par se alertó sobre posibles contingencias en sus finanzas, las cuales podrían ser generadas en un corto plazo al no contar con un sistema formal de pensiones y con la regulación de la provisión de servicios de agua. Los problemas a largo plazo se darían por no diversificar su actividad económica, ya que tienen una alta dependencia en el turismo.